

## **Neue Regelungen für das Springen mit Kamera**

Ab dem Jahr 2026 gelten bei uns neue Vorgaben für das Springen mit Kamera. Ziel dieser Regelungen ist ausschließlich die Erhöhung der Sicherheit für alle Beteiligten.

Der Helm oder die Kamera müssen im Bedarfsfall abtrennbar sein. Zudem muss die Kamera so montiert sein, dass ein Verfangen von Leinen zuverlässig ausgeschlossen wird. Bitte informiert euch eigenständig über geeignete technische Lösungen, die aktuell am Markt verfügbar sind. Uns ist bewusst, dass dies mit zusätzlichem Aufwand und Kosten verbunden ist – wir bitten hierfür um Verständnis im Sinne der gemeinsamen Sicherheit.

Grundsätzlich empfehlen wir, nur dann mit Kamera zu springen, wenn dies erforderlich ist.

Die Verantwortung für den ordnungsgemäßen Zustand eurer Ausrüstung sowie für die Einhaltung aller geltenden Regeln liegt bei euch. Gleichzeitig behalten wir uns vor, die Ausrüstung zu kontrollieren.

Vielen Dank für euer Verständnis und eure Unterstützung.